
StAuB Protokoll vom 21.11.2018 

 

 

Tagesordnung: 

 

1. Begrüßung & Vorstellung 

  

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

  

3. Genehmigung der Tagesordnung 

  

4. Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzung 

 

5. Verteilung der (neuen) Ämter 

 

6. Feedback BuFaTa 

 

7. Aufteilung der Überarbeitung der BuFaTa-Protokolle 

 

8. Dropbox 

 

9. Website 

 

10. Fotos 

 

11. Stand nächste BuFaTen 

 

12. StAuB “Treffen” 

 

13. Sonstiges 

 

 

Beginn der Sitzung: 20:26 

 

Anwesend: 

Seb (Freiburg) 

Cynthia (Leipzig) 

Chris (Hohenheim) 

Lou (Berlin) 

Jonas (Kiel) 

Lars (Marburg) 

Freddy (Göttingen) 

Vanessa (Tübingen, eingestaubt)  

Christian (Regensburg,eingestaubt) 

Miron (Leipzig, Gast) 

Tim (Leipzig, Gast) 

 

 



TOP 1: Begrüßung & Vorstellung 

 

Die Begrüßung erfolgt durch Seb. 

● Lars aus Marburg stellt sich kurz vor. Er ist Kraft Amtes im StAuB, weil Marburg die 

übernächste BuFaTa (WiSe 19/20) ausrichtet. 

● Cynthia aus Leipzig war schon letztes Semester im StAuB und ist jetzt Kraft Amtes 

drin, weil Leipzig die nächste BuFaTa ausrichtet (SoSe 2019). Daher sind auch Tim 

und Miron aus Leipzig anwesend. 

● Seb aus Freiburg ist schon seit SoSe 17 im StAuB und hat nach der Ausrichtung der 

BuFaTa wieder ganz viel Zeit andere coole Sachen (im StAuB) zu machen. 

● Chris aus Hohenheim ist seit SoSe 18 im StAuB und hat immer noch zu viel zu tun. 

● Jonas aus Kiel ist in Freiburg (WiSe 18/19) neu in den StAuB gewählt worden. 

● Freddy aus Göttingen ist ebenfalls in Freiburg (WiSe 18/19) neu gewählt worden. 

● Lou aus Berlin/Potsdam ist ebenfalls seit SoSe 18 im StAuB. 

 

 

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Es sind 7 von 7 Stimmberechtigten anwesend, somit ist der StAuB beschlussfähig. Weiterhin 

sind 4 Gäste anwesend.  

 

 

TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung 

 

Tagesordnung wurde genehmigt. 

 

 

TOP 4: Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzung 

 

Das Protokoll wurde mit redaktionellen Änderungen genehmigt. War doch nicht Vanessas 

letzte Sitzung. :P 

 

 

TOP 5: Verteilung der (neuen) Ämter 

 

Die ausrichtenden FSen werden von Aufgaben weitgehend entlastet, weil diese den 

Aufwand der Planung der BuFaTen tragen müssen. 

 

Vorstand/Sitzungsleitung: Seb + Lou 

Öffentlichkeitsarbeit (Email+Facebook): Lou + Jonas 

Wissenserhalt (Homepage+Dropbox): Seb 

Vernetzung/Werbung: Freddy 

AK-Koordination: Jonas 

Protokoll: Christoph + die nicht-aktuelle Sitzungsleitung 

 

 

 

 



TOP 6: Feedback BuFaTa Freiburg 

 

Die Abrechnung ist fast fertig, nur die Getränkerechnungen fehlen noch. Der Finanzrahmen 

ist eingehalten worden. Jetzt liegt es nur noch am StuRa uns das Geld auszuzahlen. ;) 

Alle Beteiligten hatten Spaß und es ist auch nichts kaputt gegangen. 

Alles Übriggebliebene an Verpflegung geht mit auf Ersti-Hütte. Für die reicht’s gerade noch 

so. ;) 

KIL war lange da und geholfen die Halle aufzuräumen. KIL ist super! 

Seb hat danach 17 Stunden geschlafen. 

Bilder sind top und Evaluation war auch vernünftig. Kann eventuell auf die Homepage. 

Protokolle sind soweit alle da. Studiengebühren fehlt, liegt bei Chris, ist also quasi da. 

Lewin ist der Meme-Gott! 

Schön, dass die Vernetzung funktioniert und auch die WA-Gruppe noch aktiv ist. 

Die BuFaPfla (Bertha) muss gegossen werden und steht im FS-Büro in Freiburg. 

AK-Verwaltung und Produktivität war bei vielen besser als sonst und kann trotzdem noch 

verbessert werden. Bessere Vorbereitung und Kommunikation im Vorfeld könnten das noch 

steigern. 

Ziel: im Vorfeld Anregungen und Input von den Fachschaften zu bekommen 

Die Anmeldeliste war gut. Hat bei der Koordination schon sehr geholfen und auch bei der 

Vorbereitung auf die AK’s. 

Viele der Neuen waren begeistert und wollen wiederkommen. 

Wir brauchen einen BuFaBu (Bundes-Fachschaften-Bus) Der tourt dann durch Deutschland 

und macht bei jeder Fachschaft eine Party. 1 mal pro Woche. 

Der Zeitplan aus Freiburg goes copy&paste nach Leipzig. Leipzig freut sich! 

 

 

TOP 7: Aufteilung der Überarbeitung der BuFaTa-Protokolle 

 

Akkreditierung:    (Liv - AK Leiter, sonst vllt Katharina/Göttingen) 

Aktuelle Probleme:    (Garry Düsseldorf, vllt Marie Marburg) 

BuFaTa + StAuB +Satzungsänderung: Jonas   

Berufsinformations Veranstaltungen:  (Luisa Freiburg) 

DoktorandInnen-Vertretung:   Lou 

Finanzen:     Lars 

Lehramt:      Jonas 

Logo:      (Katrin Hohenheim) 

Öffentlichkeitsarbeit:    Freddy 

Rechtliche Rahmenbedingungen:   Chris, Jonas 

Selbstverständnis Fachschaftsarbeit:  Freddy 

Studiengebühren:     Chris 

Vergleichbarkeit    Lou 

 

Abschlussplenum:    Cynthia, Seb 

 

Satzung BuFaTa + GO StAuB:  Cynthia, Seb, Chris   

 

 

 



TOP 8: Dropbox 

 

Die Neuen müssen noch zur Dropbox hinzugefügt werden. Dies wurde umgehend getan. Es 

kommt die Frage nach der Datenmenge auf. Etwa 231 MB. 

Der Link auf unserer Wikipedia-Seite scheint nur Leserecht im BuFaTa+FS Materialordner 

zu gewähren, wie es auch gedacht ist. 

Seb erklärt die (neue) Ordnung und fragt nach Verbesserungsvorschlägen. 

Es werden die Protokolle gesichtet und erklärt, dass das Protokoll des Abschlussplenums 

von zwei unabhängigen Protokollanten-Teams erarbeitet wurde. Dies hat sichergestellt, 

dass möglichst alles protokolliert wurde. 

To-Do: Protokolle runterladen, überarbeiten, roten Namen des Protokolls ändern, neue 

Vorlage kommt, in die neue Form bringen, Anfang nicht kursiv (maximal Anwesende), als 

bearbeitbares Dokument (docx oder ähnliches) hochladen, die Rohprotokolle können 

belassen werden, es gibt einen einzelnen Ordner für fertige Protokolle im internen Ordner. 

Protokolle bitte vor der nächsten StAuB-Sitzung hochladen! 

Salvatorische Klausel und Widerrufsrecht müssen noch in die Satzungen eingefügt werden. 

 

Die StAuB-Kontaktliste wurde überarbeitet und aktualisiert. 

 

E-Mail- und Kontaktliste muss aktualisiert werden.  Chris 

 

Couchsurfing müsste wieder präsenter gemacht werden.  Freddy 

 

 

TOP 9: Website 

 

Die Webseite wurde besprochen und einige Änderungen vorgenommen (Optik und 

Redaktionelles). 

Die Webseite soll auch als offener Datenspeicher genutzt werden: Zeitplan, 

Anmeldeformular etc. 

Auch wieder aktuelle Dinge posten. 

“Über die BuFaTa” bekommt einen dritten Reiter; “Für Neulinge”  Seb 

Die Galerie wurde verschoben und nicht komplett öffentlich gemacht.  

 

 

TOP 10: Fotos 

 

Das Gruppenbild auf dem Dach ist auf der Homepage, es waren auf der BuFaTa ja 

eigentlich klar, dass Fotos gemacht werden. 

In Zukunft im Vorfeld der BuFaTa klären, wie mit Fotos umgegangen wird. (Wie in Rostock 

bei der Anmeldung - Einverständniserklärung) 

Das Weinbauinstitut will Fotos verwenden, um die Führungen zu bewerben. 

Einverständniserklärungen werden versucht eingeholen. Seb 

 

 

  



TOP 11: Stand nächste BuFaTen 

 

Leipzig: Halle noch nicht sicher. Alternativen sind aber potenziell vorhanden. Viele Aufgaben 

wurden verteilt.  

Kiel: Planungen für 2020 laufen so langsam an, für den Fall, dass Kiel die BuFaTa 

ausrichtet. 

Marburg: BMBF-Antrag wird erarbeitet (in Zusammenarbeit mit den Geologen). Sonst 

werden Übernachtung und Finanzierung geplant. Geplant: 31.10. - 03.11.2019, kann je nach 

Verfügbarkeit der Halle auch später werden. 

 

Küchenplanung am besten komplett auslagern (aus dem Planungsteam), weil die einen 

anderen Zeitplan haben, was die Abläufe und Planungen angeht. 

 

Bei der Anmeldung könnten ja auch AK-Leiter nicht in die Maximalgrenze der FS zählen. 

 

 

TOP 12: StAuB “Treffen” 

 

Bisher: ca. 1 mal im Monat. Nächstes Mal wäre fast in der Weihnachtszeit, auf Anfang 

Januar verschieben. Protokolle müssen bis zum 10. Dezember online sein. Seb fängt ab 

dem 3.12. an zu nerven. 

Der Doodle dafür kommt zeitnah. 

 

Richtiges Treffen: Januar/Februar. Wie lange? Mindestens 2 Nächte. Marburg, Göttingen 

oder Berlin, eventuell auch Leipzig. 

Eher Februar, weil Januar wäre zu kurzfristig. 

 

 

TOP 13: Sonstiges 

 

Ist es auf lange Sicht sinnvoll, für die BuFaTa einen Förderverein zu gründen? 

Alles Gute nachträglich zum Geburtstag Lars! 

 

 

Ende der Sitzung: 23:37 

 

 


